

## Un proyecto reclamado desde hace varios años

Escrito por Administrator  
Domingo, 11 de Septiembre de 2016 17:21 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Septiembre de 2016.

## Un proyecto reclamado desde hace varios años

-

- M. A. I. | IRUN.

11 septiembre 201600:34

El parque de ecohuertas es un proyecto reclamado desde hace años por muchos vecinos y secundado por el Foro Ciudadano Irunés. Es una propuesta nueva en la ciudad, aunque ya existente en varias localidades vascas y habitual en otros países europeos. Las huertas urbanas ecológicas no tienen mucho que ver con otro tipo de huertos que han ido proliferando en la ciudad, ya que su regulación es diferente. El terreno del parque de ecohuertas de Irun se sitúa entre la avenida de Puiana y la calle Pozuetakogaina, al norte y sur respectivamente. Los trabajos hasta ahora realizados han ido dirigidos a demoler y retirar las chabolas existentes, y a ejecutar una limpieza general de todo el terreno, que abarca 17.000 m<sup>2</sup>, si bien la primera fase habilitada para las ecohuertas tiene una superficie de 4.500 m<sup>2</sup>. Se han instalado unas albercas para la acumulación de agua, a las que se incluye la red de abastecimiento y un desagüe para la red de saneamiento. También se han instalado varias casetas de aperos, se ha realizado una siembra sobre toda la superficie de actuación y se ha actuado de manera algo más concreta con plantación de arbustos y arbolado en la zona más próxima a las nuevas huertas. La actuación ha sido ejecutada por la empresa Otegui-Gaztañaga S.L., con un presupuesto de 346.206,25 euros.